

EMPRESAS

Sube Fitch calificación de García, NL

Fitch Ratings modificó al alza la calificación del municipio de García, Nuevo León a 'BBB+ (mex)' desde 'BBB (mex)' y mejoró la calificación a 'AA- (mex)' desde 'A+ (mex)' de un crédito bancario contratado con Banco del Bajío en 2010 por un monto inicial de 107.7 millones de pesos.

La firma financiera dijo que el alza en la calificación se fundamenta en el fortalecimiento de la flexibilidad financiera que ha registrado el municipio en los últimos años, sustentado en control en el gasto operativo e ingresos disponibles mayores tanto locales como estatales.

Agregó que además se mantienen los niveles adecuados de apalancamiento y sostenibilidad; desempeño económico bueno con perspectiva positiva; así como la buena gestión de ingresos extraordinarios.

Por otra parte, requerimientos mayores de gasto operativo e inversión relacionados al crecimiento del municipio, así como la dependencia alta a ingresos extraordinarios para su cobertura, destacan como las limitantes principales en el nivel de calificación.

Dijo que el alza en la calificación del crédito va de acuerdo con la metodología de Fitch, la cual considera el vínculo entre éste último y la calidad crediticia del emisor.

Los factores principales considerados en el nivel de calificación asignado fueron la fortaleza jurídico-financiera del fideicomiso de administración y fuente de pago, la certidumbre en la generación de flujo principal que sirve la deuda y las coberturas buenas que registra; el fondo de reserva y la cobertura de tasa de interés por 2 años.

En materia de ingresos, destaca la gestión buena de recursos propios y extraordinarios por parte de la administración actual, así como el buen seguimiento de los mismos; lo que impacta de manera positiva en los ingresos del municipio.

Para el año fiscal 2013 la generación de ingresos disponibles sumó 505 millones de pesos, impulsado principalmente por el dinamismo en la generación de ingresos propios, crecimiento importante de ingresos extraordinarios y la buena gestión de recursos para apoyar el gasto operativo. (Redacción).